



Estudiantes contra la militarización

No hay dinero para las escuelas, pero sí para Sedena y la Guardia Nacional, reclamó Verónica, una estudiante del Politécnico que marchó ayer en la Ciudad de México. Lo mismo hicieron alumnos de la UNAM, UAM y otras organizaciones. Mientras, en la Cámara de Diputados, los legisladores daban los últimos toques a la reforma para ampliar hasta 2028 la permanencia del Ejército en las calles.



**Los estudiantes se unen
contra la militarización**

**MARGARITA ANDRADE Y AABYE VARGAS**

“No le están dando su lugar a la educación, prefieren destinar dinero a la Sedena y a la Guardia Nacional, es por eso que nos unimos a esta marcha, porque la educación necesita presupuesto”, dijo Verónica, estudiante del Instituto Politécnico Nacional (IPN) que participó en la marcha en contra de la militarización que también convocó a estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y otras organizaciones.

El grupo estudiantil se movilizó por la situación en que se encuentran algunos centros educativos, pues consideran que no hay recursos suficientes para cubrir las necesidades de infraestructura, materiales, laboratorios y prácticas, mientras que en la Cámara de Diputados se discutía la extensión del plazo en que las Fuerzas Armadas se mantendrán en labores de seguridad pública hasta 2028.

La última vez que los estudiantes de estas universidades se movilizaron de manera conjunta fue en 2018, luego de los recortes para la educación superior en el Presupuesto de Egresos de la Federación, también reclamaron la salida de grupos porriles de las instituciones tras una agresión contra alumnos de la UNAM frente a la Rectoría en agosto de ese año.

“Es una situación que se debe resolver, no es posible que las escuelas estén sin recursos, yo creo que la educación la están dejando al último y no debe ser así, nos deben dar los recursos necesarios para estudiar”, dijo Karla, estudiante de la facultad de Filosofía y Letras de la UNAM,

plantel que está en espera de una mesa de trabajo para llegar a un acuerdo.

A las 19:00 horas el contingente arribó al Zócalo capitalino gritando “no somos porros, somos estudiantes”.

Gerardo y Karina llegaron juntos a la marcha, ella es de la UNAM y el Politécnico; se unieron a esta lucha porque están en contra de que se le dé prioridad al presupuesto para Sedena y Guardia Nacional y no a la educación.

“Fueron ellos, la seguridad quién mató a los estudiantes del 68. Los estudiantes no estamos protegidos por ellos y prefieren dar presupuesto en lugar de darlo a la educación”, mencionó Gerardo.



Alumnos de universidades se manifestaron ayer

Señalan que no hay recursos para la educación, mientras los diputados discuten extender la presencia del ejército en las calles